Quelle: salzburg24.at 30-11-2014

## Ringen: AC Wals holt sich 49. Meistertitel



Der AC Wals ist erneut Meister. - @ Krugfoto

Der <u>A.C. Wals</u> hat sich am Samstagabend den bereits 49. Ringer-Mannschafts-Meistertitel der Vereinsgeschichte gesichert. Die Salzburger gewannen Teil zwei des Finales gegen den KSK Klaus 37:18 und setzten sich mit einem Gesamtscore von 67:43 durch.

In einer restlos ausverkauften Walserfeldhalle gewann der AC Wals vor 1.700 Zuschauern seinen 49. Meistertitel. Den <u>Hinkampf</u> hatten sie eine Woche zuvor auswärts mit 30:25 für sich entschieden gehabt.